



Allgemeine Geschäftsbedingungen (AGB) von Pauli's Hundetraining

1. Haftungsausschluss

Der Hundehalter haftet uneingeschränkt für sämtliche Schäden, die durch seinen Hund an Personen, Tieren oder Sachwerten entstehen. Dies gilt für alle Trainingsformen (gemeinsames Training, Training ohne Besitzer, Hundesitting) sowie für sämtliche Dienstleistungen von Pauli's Hundetraining. Der Trainer übernimmt keine Haftung für Verletzungen, Schäden oder Unfälle, die während des Trainings oder beim Dogsitting auftreten.

2. Terminverschiebung und Absagen

Vereinbarte Termine können bis spätestens einen Tag vor dem Termin, 10:00 Uhr, per WhatsApp oder E-Mail kostenlos verschoben oder abgesagt werden. Bei späteren Absagen oder Nichterscheinen wird 90% des vereinbarten Betrages in Rechnung gestellt. Sollte der Hund bei der Hundebetreuung eher abgeholt werden, wird der Betrag nicht zurückerstattet.

3. Zahlung

Die Zahlung erfolgt vor dem vereinbarten Termin. Der fällige Betrag ist entweder vorab auf das in der Rechnung angegebene Konto zu überweisen oder am Tag des Trainings/Dogsittings vor Beginn in bar zu entrichten. Eine Inanspruchnahme der Dienstleistung ist nur nach vollständiger Bezahlung möglich.

Befindet sich der Kunde im Zahlungsverzug, werden nach Ablauf von 5 Tagen Mahngebühren fällig. Bleibt die Zahlung auch danach aus, wird eine Betreuung eingeleitet.

4. Aufzeichnungen und Fotos

Videoaufzeichnungen, Tonaufnahmen und Fotografien während des Trainings oder Dogsittings sind ohne ausdrückliche Genehmigung des Trainers/Betreuers verboten.

5. Leinenpflicht

Der Hund ist während des Trainings stets an der Leine zu führen. Ausnahmen sind nur nach vorheriger Absprache mit dem Trainer möglich. Beim Dogsitting wird die Leinenführung im Vorfeld mit dem Hundehalter abgesprochen.

6. Anerkennung der AGBs

Mit der Buchung einer Dienstleistung von Pauli's Hundetraining erklärt sich der Kunde mit diesen Allgemeinen Geschäftsbedingungen einverstanden.



General Terms and Conditions (T&Cs) of Pauli's Dog Training

1. Liability Disclaimer

The dog owner is fully liable for any damages caused by their dog to persons, animals, or property. This applies to all types of training (joint training, training without the owner, dog sitting) as well as to all services provided by Pauli's Dog Training. The trainer accepts no liability for injuries, damages, or accidents that occur during training or dog sitting.

2. Rescheduling and Cancellations

Appointments can be rescheduled or canceled free of charge up to one day before the scheduled session, by 10:00 a.m., via WhatsApp or email. For cancellations made after this deadline or in case of no-shows, 90% of the agreed fee will be charged. If the dog is picked up earlier than agreed during the dog sitting, the amount will not be refunded.

3. Payment

Payment must be made prior to the agreed session. The amount due should either be transferred in advance to the account specified on the invoice or paid in cash before the start of the training/dog sitting session. The service can only be provided once full payment has been received.

If the customer is in default of payment, reminder fees will be applied after a 5-day grace period. If payment is not made thereafter, legal proceedings will be initiated.

4. Recordings and Photos

Video recordings, audio recordings, and photographs during training or dog sitting are prohibited without the explicit permission of the trainer/caretaker.

5. Leash Obligation

The dog must be kept on a leash during training at all times. Exceptions are only allowed with prior approval from the trainer. For dog sitting, leash handling will be discussed with the owner beforehand.

6. Acceptance of T&Cs

By booking a service with Pauli's Dog Training, the customer agrees to these General Terms and Conditions.

